

令和4年2月13日

道南いさりび鉄道株式会社

## 弊社社員の新型コロナウイルス感染について

弊社社員2名(60代男性および40代女性)が新型コロナウイルス「陽性」であることが判明しました。うち60代男性については2月11日に陽性が判明した社員の濃厚接触者です。

### 1. 60代男性社員について

#### (1) 陽性判明日

令和4年2月12日(土)

当該社員は2月11日以降は出勤しておりません。

#### (2) 業務内容

線路除雪業務

#### (3) 対応

当該社員の勤務箇所については、既に消毒を実施いたしました。

濃厚接触者となった社員は、自宅待機とし健康観察しております。

#### (4) お客様への接触

当該社員はお客様と接する業務ではなく、接触した事実はありません。

#### (5) 運行への影響

運行への影響はありません。

## 2. 40代女性について

### (1) 陽性判明日

令和4年2月12日(土)

当該社員は2月9日以降は出勤していません。

### (2) 業務内容

五稜郭駅売店業務

### (3) 対応

当該社員の勤務箇所については、既に消毒を実施いたしました。

濃厚接触者となった社員はおりません。

### (4) お客様への接触

当該社員は陽性判明日3日前より勤務していません。

なお、勤務はマスク着用およびビニールカーテンの設置により対策を講じております。

### (5) 運行への影響

運行への影響はありません。

お客様ならびに関係者の皆様におかれましては、大変なご心配とご迷惑をお掛けいたしますことを心よりお詫び申し上げます。

引き続き、お客様と社員の安全確保を最優先に、感染防止対策の徹底に努めてまいります。